

Coulisses

■ Terrain

À la fin du derby face à Marcq, l'entraîneur lillois Yann Defives a apprécié la qualité de la pelouse de Bernard-Levet. Non sans une certaine ironie et une pointe d'amertume, il a déploré « ce beau terrain, plein de trous. On y a laissé deux chevilles aujourd'hui ». Celle de l'arrière Philippe Caloni, qui boitait bas et a dû sortir prématurément, et celle de Grégoire Pintiaux.

■ Filou

L'entraîneur marcquois, Philippe Maraval, peut bien être qualifié de « Philou ». Il était particulièrement satisfait de son coaching payant. En faisant entrer du sang frais à la soixantième minute, il a permis à son équipe de trouver de nouveaux espaces et c'est un des rentrants, David Baville, qui a marqué le dernier essai suite à une interception et une course de 70 mètres.

■ Fidjiens

Les Fidjiens d'Arras ont prouvé qu'ils étaient à la hauteur : Vanibula a marqué le seul essai artésien, Vakaruru et Davui ont réalisé un excellent match.

■ Jeunes

Une dizaine de jeunes de l'école de rugby du RC Roubaix avaient revêtu leurs nouveaux maillots pour parrainer les seniors de fédéral avant leur première rencontre. 150 jeunes de 7 à 11 ans sont inscrits cette année à Roubaix. Effet Coupe de monde ? Sans nul doute.

■ Kazdary

Samedi 1 400 écoliers de CE2, CM1 et CM2 de l'Armentiérois ont ouvert le challenge Reddad-Kazdary créé en 1983 par Henri Duprat à la mémoire d'un jeune pratiquant décédé accidentellement. Fort de son succès, avec un nouveau record d'affluence porté cette année à plus de 3 100 scolaires, ce challenge qui concerne les maternelles et les primaires se déroule désormais toute la semaine. Présent sur place Richard Gradel, le président du comité des Flandres, l'a qualifié de « formidable ! ».

■ Kéké

Sur le banc armentiérois, « Kéké » alias François

Fédérale 2

Un derby sans vainqueur, mais pas sans valeur

On attendait beaucoup de cette rencontre entre Lille et Marcq-en-Barœul, en ouverture de la saison. D'abord, parce qu'il a fallu faire preuve d'une patience d'ange pour retrouver les deux fers de lance du rugby régional, bataillant sur le pré. Très longue coupure oblige. D'autre part, parce que Lillois et Marcquois avaient terminé le dernier exercice sur une belle dynamique de victoires, Lille n'échouant qu'en huitième de finale des play-off et Marcq obtenant le maintien après une longue série de victoires. Et comme les effectifs n'ont pas été bouleversés durant l'intersaison, chacun cherchant à l'étoffer de petites tou-

ches subtiles, on pouvait logiquement s'attendre à une belle opposition entre deux équipes ambitieuses. Pourtant, après autant de mois loin des gazons et de faibles oppositions lors des matchs préparatoires, ce derby eut bien des airs de reprise. Les botteurs ne parvinrent pas à régler la hausse et les tentatives se soldèrent par de nombreux échecs. Le liant entre les lignes s'avéra également difficile à prendre et beaucoup de tentatives avortèrent pour quelques fautes de mains ou mésententes. Il reste donc de nombreux réglages à effectuer pour les deux formations, même si chacune s'appliqua à pro-

duire du jeu. « Sur le plan du jeu, on a vu de bonnes choses, relève Yann Defives, l'entraîneur lillois. *Dommage qu'on leur donne les 16 points, même si les Marcquois ont bien joué le coup. Tout se joue sur des détails. En tout cas, pour ceux qui voulaient voir du jeu à Lille, ils n'ont pas été déçus même s'il reste encore du travail.* »

Le Lillois était déçu mais lucide. Car les capacités de sa formation à exploiter la largeur, et surtout la volonté de le faire sont désormais criantes. Et forcément, la production d'un jeu plus ambitieux et plus enlevé nécessite quelques ajustements. Il n'en demeure pas moins que le fait

de démarrer la saison par un nul à domicile, pour une équipe qui vise la première place et la montée directe, reste une contre-performance. Les Lillois ne peuvent que souhaiter que celle-ci ne pèsent pas trop lourd au moment du décompte final. Pour les Marcquois, qui

Defives : « Pour ceux qui voulaient voir du jeu à Lille, ils n'ont pas été déçus. »



Bolgashvili, face à Berthelot (casqué) et Moulieu, a inscrit l'essai de l'égalisation lilloise.

avaient mis un certain temps à s'affirmer en Fédérale 2 l'an dernier, ils ont désormais la certitude de figurer à leur niveau cette année. Un ressenti qui donne de l'assurance et permet de bonifier l'expérience acquise.

« Ce nul est une grosse satisfaction, pour l'équipe et sur un plan personnel. Le coaching a très bien fonctionné et les mecs qui sont entrés avaient du gaz. Le banc a rempli sa mission. Seulement, nous avons été contrariés car notre travail d'usure n'a pas vraiment payé, on n'a pas pu mettre en place ce qu'on souhaitait car le pack de Lille est vraiment très solide. On a quand même subi sur les ballons portés et Lille nous a surpris en envoyant beaucoup de jeu. »

Philippe Maraval, l'entraîneur marcquois, s'appuie sur un groupe gaillard et par ce petit exploit chez le favori lillois, met son équipe en situation d'outsider.

Guillaume DEPREGO
Photo Thomas RIBOLOWSKI

□ LILLE MR-LUC - O. MARC-
QUOIS : 16-16 (8-3).
Arbitre : M. Piqueras (IDF).
- Pour Lille : 2 E, E. Kornyei (40*),
Bolgashvili (80*+2) ; 2 P, Fierro (29*),
E. Kornyei (61*).
- Pour Marcq-en-Barœul : 2 E,
V. Dapvriil (44*), Baville (71*) ; 2 P,
Gri-villers (12*), Oyarzun (58*).